



Mgr Samuel Kleda Archevêque métropolitain de la ville de Douala affirme que tous les patients du Coronavirus qui ont reçu son protocole thérapeutique, ont été guéris.

Mgr Samuel Kleda face à la presse le 10 septembre 2020 hier, s'est voulu sûr de lui, pour ce qui est de la lutte contre le Coronavirus dans notre pays. Il a affirmé que la pandémie qui a affecté le monde a été vaincue au Cameroun. Les chiffres de patients suivis ici et hors de nos frontières qu'il a avancé hier, avoisinent sont tout de même importants. «De mars à août 2020, 9071 patients ont bénéficié du protocole aussi bien au Cameroun qu'à l'extérieur, notamment les Etats-Unis, la France, la Belgique, l'Allemagne, l'Italie, la Zambie, le Gabon etc.», a-t-il déclaré.

On se rappelle que Mgr Samuel Kleda au mois de juin 2020 avait dévoilé l'identité des produits qu'il utilise pour soigner les personnes atteinte du Coronavirus. Il s'agit d'Elixir Covid et Adsak Covid, qui se prennent de façon simultanée, lorsqu'on est testé positif à la Covid-19. Le prélat avait indiqué que ces produits sont fait à base de plantes médicinales. Le premier de ses produits Elixir Covid, a pour principal élément le *Trichilia emetica*, communément appelé « Mafura », qui est un arbre de la savane présent dans les zones septentrionales, notamment les régions de l'Extrême-Nord et de l'Adamaoua. Il est très prisé en pharmacopée traditionnelle. Le deuxième des produits, Adsak Covid, est fait avec une variété de l'Aloe Vera.

Lors de la conférence de presse du 10 septembre 2020, Mgr Samuel Kleda a rassuré sur l'efficacité de son protocole. «Le protocole traite donc efficacement le Coronavirus avec le respect des normes de standardisation et du processus de fabrication. La mixture n'est pas toxique et ne produit aucun effet secondaire. Aucun patient n'a jamais présenté de malaise après avoir pris le traitement. Il faut bien observer qu'aucun décès n'a été enregistré parmi les patients qui ont pris le remède. Même les patients sous assistance respiratoire ont été sauvés... Nous avons vaincu le COVID au Cameroun. Mon équipe et moi comptons désormais orienter le protocole vers la prise en charge d'autres pathologie, sans bien évidemment oublier le Coronavirus», a-t-il déclaré.

ACP
